

BW-27

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Oberhausen

Initiator*innen: Stephan Neumann (KV Essen)

Titel: Stephan Neumann

Foto



Angaben

Alter : 49

Geschlecht: M

Kreisverband : Essen

Bezirksverband: Ruhr

Selbstvorstellung

Liebe Grüne Freund*innen!

Mein Name ist Stephan Neumann und ich bewerbe mich bei euch für Platz 32 auf der Landesliste. Als Co-Fraktionsvorsitzender und verkehrspolitischer Sprecher im Rat der Stadt Essen arbeite ich daran, dass die Mobilitätswende endlich auf dem Gehweg, auf der Straße und auf der Schiene ins Rollen kommt. So wie wir Grüne auf Bundesebene mit dem 49-Euro-Ticket und in Nordrhein-Westfalen mit dem 39-Euro-Sozialticket einen Paradigmenwechsel bewirkt haben, so haben wir in Essen die Weichen in Richtung Verkehrswende gestellt: Mit der Citybahn wird gerade eine neue Straßenbahnlinie gebaut. 28 Stellen und insgesamt 220 Millionen Euro stehen für den Bau von Radwegen bis 2030 bereit. Grün wirkt!

Ob es gelingt, die Klimaerwärmung zu begrenzen, hängt ganz entscheidend vom Verkehrsbereich ab. Deshalb müssen wir jetzt den Verkehrsraum zugunsten von Fuß-, Rad- und Öffentlichem Nahverkehr umverteilen. Dafür will ich mich im Bundestag einsetzen. Und dafür braucht es eine starke Stimme aus Nordrhein-Westfalen, dem bevölkerungsreichsten Bundesland.

Wir leben in der Einen Welt. Das ist mir als Pressesprecher des Lateinamerika-Hilfswerks Adveniat genauso wichtig wie als Grüner – also als Teil der Partei der Teilhabe, des Fairen Handels und einer globalen sozialen und ökologischen Marktwirtschaft. Anstelle der aktuellen Zögerlichkeit beim Lieferkettengesetz sowie der einseitigen Durchsetzung von Wirtschaftsinteressen bei Handelsabkommen braucht es eine entschiedene Politik der internationalen Zusammenarbeit und der gemeinsamen Entwicklung. Ich will mich im Bundestag für eine gemeinsame globale Verantwortung zum Erhalt der natürlichen Lebensgrundlagen einsetzen und für ein globales Wirtschaften, das in allen Ländern entlang der Lieferkette ökologische und soziale Standards einhält.

Für eine Mobilitätswende für den einen Planeten und für eine faire Politik für die Eine Welt bitte ich euch um eure Stimme.

Mailadresse: stephanneumann@gmx.de

Instagram: stephan.u.neumann

Facebook: Stephan Neumann